

# estimem Nàquera



**VÍCTOR NAVARRO IBÁÑEZ**

Candidat a l'Alcaldia



Socialistes  
NÀQUERA

PSPV  
PSOE

Afronto con mucha ilusión que mis compañeros hayan vuelto a confiar en mí para encabezar este proyecto, tan ambicioso como ilusionante, de mejorar la vida de Nàquera.

Como sabéis, fui **concejal durante dos legislaturas**, y desde el punto de vista de haber gobernado el pueblo durante los años más difíciles de la crisis económica y con la visión renovada tras tomar un descanso para ver la realidad con otra perspectiva, vuelvo con **más ganas y más ilusión para hacer de Nàquera el pueblo que todos queremos**.

Desde la experiencia de mis compañeros, que llevan más de 40 años trabajando por el pueblo, y la frescura de la gente joven que forma el gran equipo del **PSPV** vamos a trabajar para hacer entre todos el mejor pueblo del mundo.

**Necesitamos la cooperación de todos los vecinos y vecinas en este ambicioso proyecto, donde Nàquera es lo primero.**

**¡Os necesito a todos!**

*Víctor Navarro  
Secretario general y  
candidato del PSPV*

## ALGUNAS PROPUESTAS DESDE LA OPOSICIÓN, LEGISLATURA 2019-2023

- Plan y calendario de actuaciones de mantenimiento y acondicionamiento de urbanizaciones y polígono
- Plan de incendios para casco urbano y urbanizaciones
- Aula de respiro y ampliación horario Escuela Infantil
- Red Wi-Fi por todos los núcleos urbanos
- Construcción de una báscula agrícola
- Conserje para las instalaciones municipales
- Reasfaltado y acondicionamiento de caminos
- Impulso al deporte local y adecuación y creación de nuevas instalaciones municipales
- Ayudas Covid a empresas y autónomos
- Limpieza efectiva de calles, parques y jardines
- Mayor cantidad de contenedores de reciclaje
- Contratación de un técnico de juventud
- Creación del Punto Violeta en fiestas
- Reversión de la titularidad de la Ermita



PSPVNaquera



pspvnaquera



pspv\_naquera



pspvnaquera@gmail.com

# PREGUNTAS SIN RESPUESTA

## El Instituto de Nàquera

¿Ignorancia, inoperancia, desvergüenza, falta de ética? ¿El partido que representa el alcalde intenta reírse de nosotros?

Anuncia a bombo y platillo que ya han solicitado que se inicien los trámites para la construcción del Instituto en Nàquera, pero fuentes directas de Consellería nos confirman que en la reunión que mantuvieron con Damián y el Ampa hace unas semanas, lo primero que se les preguntó fue si ya tenían la **ubicación**. Parece ser que, en estos momentos, nuestro alcalde **NO tiene los terrenos para construirlo**.

El primer paso no es ir a hacerse la foto, es **poseer un solar que cumpla con los requisitos** para edificar un instituto, para que Consellería inicie los trámites. ¿Pretende expropiar los terrenos a bajo precio como en la zona "Tras Hornos"?

Nàquera necesita un instituto, pero sobre todo necesita un equipo de gobierno capaz, responsable y que sepa gestionar con seriedad la tramitación y ejecución de un proyecto de tal magnitud.

## Camino de Lliria (entrada al polígono)

Otro claro ejemplo de la inoperancia de nuestro actual consistorio: el camino de Lliria. Se encuentra en un estado lamentable y muy peligroso. Según fuentes de Diputación, está prevista su ejecución, pero no se puede actuar hasta que el Ayuntamiento de Nàquera solicite el deslinde a la Consellería de Medioambiente. Es un trámite sencillo, pero tiene que solicitar la desafección, para que pase de la Consellería al Ayuntamiento. Bétera ya lo hizo en su momento y sólo falta Nàquera. **Sin este requisito no se puede hacer nada**.

Esta vereda no es de Diputación, está dentro del Plan de Caminos de Interés territorial. Y el problema es que hay que actuar en todo el camino, si no la parte de Bétera ya estaría arreglada. La actuación está prevista a partir de la rotonda del Polígono, para facilitar el acceso al mismo y ponerlo en valor ya que por su ubicación debería estar mucho más cuidado.

El actual grupo de gobierno falta a la verdad cuando en un pleno nos responde que Bétera tampoco ha realizado los trámites oportunos. Falta a la verdad cuando dice "están trabajando en ello"...

Una vez más, falta a la verdad.

## Limpieza del barranco

Tenemos la suerte de vivir en un entorno privilegiado: somos la puerta de entrada a la Sierra Calderona y estamos rodeados de naturaleza. El barranco que circunda la población sirve de cauce natural para las precipitaciones pluviales, por lo que tenemos la obligación de mantener limpio y cuidado nuestro patrimonio natural, ya que hemos perdido la práctica totalidad del patrimonio histórico.

## La limpieza y mantenimiento del barranco es competencia de la Confederación Hidrográfica del Júcar

pero existen mecanismos legales para que seamos nosotros quienes se ocupan de su cuidado. En estos momentos, y desde hace varios meses, Confederación Hidrográfica del Júcar sigue esperando que se le informe del tramo de barranco que necesitamos limpiar para darnos su inmediata autorización. Una vez más, el consistorio demuestra su inoperancia y su falta de ganas de trabajar. Sólo hace falta un papel que diga "qué tramo vamos a limpiar".

Somos los más interesados en que su cauce se encuentre limpio de vegetación y preparado para posibles avenidas de agua.

## Limpieza viaria y mantenimiento de parques y jardines

Volvemos a denunciar el estado de semi abandono en el que se encuentra nuestra localidad. **Falta de limpieza, tanto de las calles como de los caminos**. En un pleno preguntamos si la vegetación de las aceras tenía que ser retirada o formaba parte del "plan de jardinería". La respuesta fue que no sabían a qué departamento pertenecía. Otra muestra de desconocimiento, de inoperancia y de desgana.

Hay calles en las que todavía quedan restos de mascarillas de la pandemia; hay caminos por los que la vegetación hace difícil transitar; hay pocas papeleras y en su mayoría deterioradas, rotas o quemadas...

Y hay unos parques para nuestros niños que seguramente no cumplen los mínimos requisitos de salubridad y seguridad. Suciedad, pintadas y mobiliario en mal estado...

Insistimos: ¿es esta la Nàquera que queremos?



PSPVNaquera



pspvnaquera



pspv\_naquera



pspvnaquera@gmail.com